

RCF 3813

LIBROS

PENITENCIA Y UNCIÓN DE LOS ENFERMOS. Gonzalo Flórez (Col. Sapientia Fidei) BAC, Madrid 1993, 379 pp.

García 1931 spa.

España



El libro que presentamos es el volumen número 18 de la Colección Sapientia Fidei. Serie de Manuales de Teología, cuyo plan general de la obra serán 28 volúmenes divididos en cinco secciones: Teología Fundamental (I), Teología Sistemática (II), Teología Sacramental (III), Teología Moral (IV), Teología Pastoral y Espiritual (V).

Esta nueva Serie de Manuales de Teología que la Editorial B.A.C. nos entrega, no son manuales en el clásico sentido de poner al alumno de Teología fundamentalmente frente a todos los datos doctrinales que correspondan a esa materia vistos de modo sistemático, sino como un libro que muestra las principales corrientes que se manifiestan en torno a un 'tratado' y 'abrir el apetito' del lector para que luego profundice él mismo en otras fuentes y obras. El Manual que presentamos tiene una exposición completa y ordenada de cada uno de los dos temas tratados y al mismo tiempo abre espacios para la integración bíblica y teo-

lógica, para la experiencia pastoral y para el diálogo cultural y ecuménico.

El presente volumen trata de los sacramentos de la Penitencia y de la Unción de los enfermos.

El grueso del volumen está dedicado al cuarto sacramento desarrollado en diecinueve capítulos, partiendo de sus raíces antropológicas y bíblicas. Luego pasa el autor a exponer la evolución histórica de la Penitencia para después hacer la reflexión teológica sobre la sacramentalidad de la Penitencia. En los últimos capítulos se ve la relación que el sacramento de la Penitencia tiene con los otros sacramentos de la Iglesia, especialmente con el bautismo y la Eucaristía. Luego se hace un interesante capítulo sobre la "Práctica actual de la Penitencia en otras Iglesias Cristianas" (Iglesias de la Ortodoxia e Iglesias Protestantes). El último capítulo es "Penitencia y vida cristiana".

El sacramento de la unción de los enfermos, desproporcionadamente tratado, en relación al de la Penitencia, viene presentado en solo cuatro capítulos: Orígenes del sacramento (I), la reflexión teológica sobre él (II), Liturgia y pastoral de enfermos en la actualidad (III). La teología de la Unción debe llevar luz y esperanza a los enfermos, de ahí que el último capítulo (IV) aborde "La evangelización del enfermo en la sociedad de hoy" dando luz desde la fe a la realidad humana de la enfermedad.

Al comienzo del volumen, el autor ofrece una amplia y seleccionada bibliografía sobre cada uno de los dos sacramentos tratados. Al inicio de cada capítulo también da una pequeña y buena reseña bibliográfica sobre el contenido del capítulo.

La obra de este profesor leonés se coloca, por editorial B.A.C., en manos de estudiantes del ciclo institucional de teología y de profesores, para que el estudio y la reflexión teológica que ellos realicen,

Penitencia y unción de los enfermos [artículo] Ignacio Ducasse M.

AUTORÍA

Ducasse M., Ignacio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Penitencia y unción de los enfermos [artículo] Ignacio Ducasse M. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile